
 

Ritengo che per quanto riguarda i docenti abilitati in II fascia d’Istituto lo Stato dovrebbe trovare una soluzione 
perché che rimangano fuori dal piano di assunzioni è un’ anomalia; ne ho parlato con due deputati.  Questo è il 
punto debole di una riforma che, però, mi piace.  
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 C’è un lavoro in corso su questo. La filosofia, l’idea che c’è dietro è che le scuole per elevare la qualità dell’offerta 
formativa si debbano fare concorrenza. Inevitabile dare più poteri ai dirigenti. La rete di scuole darà più 
discrezionalità e responsabilità ai dirigenti 

 

Il docente si conquista sul campo la continuità del suo lavoro. 
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